

La Médaille des Justes parmi les Nations est décernée par l'Institut Yad Vashem de Jérusalem aux personnes non juives qui ont sauvé des Juifs sous l'occupation nazie au péril de leur vie.



*Patrick Day
Maire de Soissons
Conseiller Général du canton de Soissons-Nord*

le Conseil Municipal

*Alain Habif et Viviane Saül
délégués du Comité Français pour Yad Vashem*

*vous prient de bien vouloir assister à la cérémonie au cours de laquelle
Laurent Mestre, Attaché près de l'Ambassade d'Israël en France
remettra, à titre posthume,*

*la médaille et le diplôme décernés aux Justes parmi les Nations
à Henri Jault et Marie-Louise Grandjean,
- représentés par Louis Jault, Marie-Claude Barberot et Serge Lannes -
le dimanche 27 mars 2011 à 11 heures,
Salle des Fêtes de l'Hôtel de Ville de Soissons.*